
                                   

☆後期学年集会☆ 11 月 22 日（月）に武道場で学年集会を実施し，後期学級委員長による発表や， 

1 年学習指導担当の先生による中間テストに向けての学習の話がありました。日頃の学校生活や学習では，

上手くいかないことや落ち込むこともありますが，「できるようになりたい！」という気持ちをもち，最後

まで諦めず取り組むことで，必ず伸びる時期は来ます。困ったり悩んだりした時は，人に頼ることも必要

です。これから先，「あの時，頑張ってよかった。」と思える生活を送っていきましょう。 

後期学級委員長 
自分のクラスのよいところと課題 

こんな学級にしたい！～今の思いやみんなへのお願い～ 

1 年 1 組 

 

笹森 大那さん 

五十嵐 蒼空さん 

僕たちのクラスのよいところは，とても元気なところとやる時はしっかりやると

ころです。運動会では，当初バラバラだったクラスが本番では，我々の自己ベスト

を更新しました。そんな 1 組の課題は「やるとき」に至るまでの過程で少し時間が

かかってしまうところです。 

その課題を克服するためには，ひとりひとりの矢印の向きをそろえることが必要

です。また，「多様性を大切にする」という目標を大切にして，お互いを尊重し合い，

みんなで成長していけるようなクラスにしたいです。 

1 年 2 組 

 

秋山 優誠さん 

尾上 希実さん 

私たち 1 年 2 組のよいところは，協力するところと地道に努力するところです。

学校行事等では，学級目標の【最協善進】に向かって，日々，協力し，努力してき

ました。しかし，そんな 2 組にも大きな課題があります。それはみんな消極的だと

いうことです。 

消極的なところを直すために，授業や日頃のあいさつ，返事を積極的にしていき

たいです。2 組は努力できるところがいいところなので，地道に直していきたいで

す。そして学級目標を文句なしに達成できるようにしたいです。 

1 年 3 組 

 

川上 颯太さん 

夏目 茉白さん 

いつも明るく元気なところが 3 組のよいところです。さらにあいさつもきちんと

でき，ひとつのことに粘り強く取り組むことができます。課題としては，授業と休

み時間のメリハリが足りないこと，3 分前着席があまりできていないことです。  

クラスの学級目標にもある「メリハリのある行動」や 3 分前着席を心がけて，落

ち着きのあるクラスにしたいです。そのためにもみんなで声をかけ合い，ひとりひ

とりがきちんと意識して学校生活を送れるようにしたいです。 

1 年 4 組 

 

林 優樹さん 

鈴木 南々葉さん 

僕たちのクラスのよいところは，何にでも挑戦し，いつでも楽しく明るいところ

です。学校行事やテストになると，みんなスイッチが切り替わり，ひとつの目標に

向かって団結できます。1 年 4 組の課題は，単純なことでも気を抜かず，周りをよ

く見て行動することだと思います。 

1 年 4 組のみんなが「いいクラスだった」と感じてくれるような，2 年生になっ

たら，4 組で過ごした経験を生かせるようなクラスをつくりたいです。そのために

困っている人に声をかけたり，3 分前着席を呼びかけたりして，みんなを支えられ

るように周りを見て判断し，行動したいです。 

       

  

日 曜 予  定 日 曜 予  定 

１ 水 あいさつ運動（１－４） 14 火 専門委員会 

2 木  15 水  

3 金  16 木 中央委員会 

6 月 定着度調査アンケート 17 金 ふれあい文化教室（5，6校時） 

7 火  20 月  

8 水  21 火 要請訪問（2年学活）特別日課 

9 木 校内サポート事業 特別日課 22 水  

10 金 総合的な学習「宇都宮学」クラス発表会 23 木  

13 月 おにぎりの日 24 金 全校集会 

※今後の感染状況によって，変更になる場合があります。 
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